

Boot im Inn gekentert

Der 70jährige Engelbert Jenewein und die 14-jährige Manuela Walch aus Vomperbach fuhren am Sonntagnachmittag mit einem Schlauchboot von Hall i. T. innabwärts. Bei der Innbrücke in Terfens streifte das Boot am Brückenpfeiler und kenterte. Walch schwamm sofort ans Ufer. Jenewein hielt sich am Boot fest, wurde abgetrieben und geriet mehrmals unter das Boot. Der Feuerwehrkommandant Josef Speckbacher aus Weer und der Mechaniker Hubert Mair aus Weerberg, die zufällig zur Unfallszeit die Innbrücke passierten, konnten ca. 700 m östlich der Innbrücke Jenewein aus dem Inn bergen. Jenewein war bereits stark erschöpft; er kann zwar schwimmen, hätte es aber nicht geschafft, selbst ans Ufer zu schwimmen.